

München, den 28. Oktober 2025

----- Pressemitteilung zur sofortigen Veröffentlichung -----

Rekord, Resonanz und Leidenschaft: WatchTime Düsseldorf 2025 begeistert mit internationalem Wachstum, emotionaler Atmosphäre und einem Award, der Haltung zeigt

Düsseldorf, 28. Oktober 2025 – Die sechste Ausgabe der **WatchTime Düsseldorf** hat eindrucksvoll unter Beweis gestellt, warum sie als wichtigstes Endkunden-Event für mechanische Uhren im deutschsprachigen Raum gilt. Drei Tage lang verwandelte sich die Rheinterrasse by D.LIVE in einen lebendigen Treffpunkt für Uhrenliebhaber, Sammler, Branchenexperten – und viele neue Gesichter.

Mehr als **60 Aussteller aus elf Ländern** präsentierten ihre neuesten Modelle, technischen Innovationen und Jubiläumseditionen. Rund **5.000 Besucherinnen und Besucher** aus der DACH-Region, den Benelux-Staaten, Frankreich und weiteren Teilen Europas sorgten für ein **Wachstum von 22 Prozent** – ein neuer Meilenstein in der Geschichte der Veranstaltung.

Ein Wochenende, das verbindet

„Die WatchTime Düsseldorf 2025 hat einmal mehr gezeigt, was diese Veranstaltung so besonders macht: In der einzigartigen Atmosphäre der Rheinterrasse by D.LIVE trafen sich Uhrenenthusiasten, Sammler und viele neue Gesichter zu einem Wochenende voller Leidenschaft, spannender Neuheiten und Marken-Jubiläen. Die herzliche Stimmung, das direkte Gespräch mit den Machern der Marken und die feierliche Verleihung des WatchTime Awards machten das Event zu einem unvergesslichen Erlebnis – gekrönt von einem beeindruckenden Wachstum von 22 Prozent. Ein wahres Uhren-Fest in Deutschland“, so **Charlotte Frieß**, Director Events WatchTime Germany.

In den hellen Hallen der Rheinterrasse entstand jene besondere Atmosphäre, die das Event seit Jahren prägt – persönlich, nahbar und geprägt von echter Begeisterung. Besucherinnen und Besucher konnten die Zeitmesser nicht nur bestaunen, sondern direkt mit den Herstellern, Uhrmachern und Designern sprechen. Diese unmittelbare Nähe macht den Reiz der Veranstaltung aus – und sorgt für Begegnungen, die im hektischen Eventkalender selten geworden sind.

Der WatchTime Award 2025: Ein Preis mit Haltung

Ein emotionaler Höhepunkt des Wochenendes war die feierliche Verleihung des **WatchTime Awards powered by eBay**, der 2025 zum zweiten Mal vergeben wurde – und sich als Fixpunkt der deutschen Uhrenkultur etabliert hat. Die Auszeichnung würdigt herausragende Leistungen in Design, Innovation, Persönlichkeit und Leidenschaft – gewählt von einer Jury aus Branchenexpertinnen und -experten sowie der Community selbst.

Die Gewinner 2025 im Überblick:

Collectors' Choice Award – Stowa Chrono ABT 24h Limited

Ein klarer Sieg der Community: Der Chronograph vereint markante Funktionalität, authentisches Design und eine partnerschaftliche Entstehungsgeschichte – ein Werkzeug für das Handgelenk, nicht für die Vitrine.

Watch Person of the Year – Jupp Philipp (Fortis)

Für seine mutige und konsequente Neuausrichtung der Marke Fortis wurde Jupp Philipp ausgezeichnet. Er hat die Marke mit klarer Haltung, technischer Kompetenz und spürbarer Leidenschaft in eine neue Ära geführt.

Innovation of the Year – Formex Essence Ceramica 41 mm GT Skeleton COSC

Formex steht für Fortschritt mit Substanz. Die Essence Ceramica verbindet technische Raffinesse, modernes Design und Alltagstauglichkeit – inklusive des weltweit ersten Keramikarmbands mit Mikroverstellung.

Design of the Year – Fortis Stratoliner S-41 Reentry Edition & Sinn Spezialuhren U18

Ein Doppel, das Symbolkraft hat: Fortis überzeugte mit visionärer Formensprache und technischem Mut, Sinn Spezialuhren mit kompromissloser Funktionalität und präziser Gestaltung. Zwei Uhren, zwei Philosophien – vereint im Geist moderner Uhrmacherei.

„Der WatchTime Award ist längst mehr als eine Preisverleihung – er ist ein Gradmesser für die Seele der deutschen Uhrenszene“, sagt **Daniela Pusch**, Head of Editorial WatchTime Germany. „Bei der Preisverleihung war die ehrliche Freude der Marken spürbar – diese Mischung aus Stolz, Überraschung und purem Enthusiasmus. Designmut, technische Raffinesse und ehrliche Begeisterung erzielen genau diese Momente, die Gänsehaut erzeugen und zeigen, wie lebendig diese Szene ist.“

Internationaler Rekord und programmatische Tiefe

Mit Ausstellern aus **elf Ländern** – darunter Deutschland, Schweiz, Österreich, Frankreich, Italien, Norwegen, Slowenien, England, USA, Kanada und Japan – erreichte die WatchTime Düsseldorf 2025 eine neue internationale Dimension.

„Die WatchTime Düsseldorf ist inzwischen ein fest gesetzter Termin im Kalender von Uhrenfans in Deutschland und im nahen Ausland“, sagt **Rüdiger Bucher**, Senior Managing Editor WatchTime Germany. „Die einzigartige Atmosphäre, die Nähe zu den Marken und die Möglichkeit, Uhren hautnah zu erleben, faszinieren das Publikum jedes Jahr aufs Neue.“

Das Rahmenprogramm verband **Fachwissen, Erlebnis und Genuss**:

- **Panels und Vorträge** zu Themen wie *Design im Zeitalter von KI*, *Tool Watches für Extreme* oder *Zukunft der Mechanik* inspirierten sowohl Sammler als auch Branchenprofis.
- **Workshops der Deutschen Gesellschaft für Chronometrie** gewährten faszinierende Einblicke in das Uhrmacherhandwerk.
- **Markenservices** wie **Echtheitsprüfung**, **Wertermittlung** und **Entmagnetisierung** luden Besucher dazu ein, ihre eigenen Uhren professionell überprüfen zu lassen – ein Angebot, das stark nachgefragt wurde.

- Und auch der **Genuss** kam nicht zu kurz: In der **Villiger-Lounge** wurden Zigarren live gerollt, **Bushmills** lud zum Whiskey-Tasting ein, die **eBay-Candybar** bot süße Energie für den nächsten Rundgang, und draußen sorgte das **Autohaus Moll Düsseldorf** mit exklusiven **Range-Rover-Probefahrten** für eindrucksvolle Momente auf vier Rädern.

So verband sich in Düsseldorf das Beste aus Handwerk, Leidenschaft, Austausch und Lebensart zu einem Wochenende, das die Faszination mechanischer Uhrmacherei auf allen Ebenen erfahrbar machte.

„Mehr als eine Ausstellung – eine Gemeinschaft“

„Die WatchTime Düsseldorf 2025 war ein voller Erfolg und vereinte Uhrenliebhaber, Sammler und Marken unter einem Dach. Das Event hat erneut gezeigt, dass die WatchTime mehr ist als nur eine Ausstellung – sie ist eine Gemeinschaft, die auf Leidenschaft und Handwerkskunst basiert. Ich bin unglaublich stolz auf unser Team, das ein herausragendes Erlebnis geschaffen hat – besonders auf Charlotte Frieß für ihre außergewöhnliche Organisation. Düsseldorf hat sich endgültig einen festen Platz im internationalen Uhrenkalender verdient“, sagt **Hasan Syed**, Managing Director WatchTime Germany.

Ausblick: WatchTime Düsseldorf 2026

Nach einer rekordverdächtigen sechsten Ausgabe steht der Termin für das kommende Jahr bereits fest:

23. bis 25. Oktober 2026

Die Veranstaltung wird ihren Fokus weiter ausbauen – auf Nähe, Austausch und Leidenschaft für das, was Zeitmessung ausmacht: Präzision, Handwerk und die Freude am Detail.

Über WatchTime Germany

WatchTime Germany ist das führende Magazin für mechanische Uhren im deutschsprachigen Raum.

Die WatchTime Düsseldorf hat sich als wichtigste Publikumsveranstaltung für Uhrenliebhaber in Deutschland etabliert und vereint jährlich die internationale Uhrmacherkunst an einem Ort.

Munich, 28th of October 2025

----- Press release for immediate publication -----

Record Growth, Enthusiasm, and Passion: WatchTime Düsseldorf 2025 Impresses with International Expansion, Emotional Atmosphere, and an Award That Embodies Character

Düsseldorf, October 28, 2025 – The sixth edition of **WatchTime Düsseldorf** once again demonstrated why it has become the leading consumer event for mechanical watches in the German-speaking world. For three days, the **Rheinterrasse by D.LIVE** transformed into a vibrant meeting place for watch lovers, collectors, industry experts — and many new faces.

More than **60 exhibitors from eleven countries** showcased their latest models, technical innovations, and anniversary editions. Around **5,000 visitors** from the DACH region, the Benelux countries, France, and other parts of Europe contributed to a **22 percent increase in attendance** – a new milestone in the event’s history.

A Weekend That Connects

“WatchTime Düsseldorf 2025 once again showed what makes this event so special: In the unique atmosphere of the Rheinterrasse by D.LIVE, watch enthusiasts, collectors, and many new faces came together for a weekend full of passion, exciting new releases, and brand anniversaries. The warm atmosphere, the direct exchange with the creators behind the brands, and the festive presentation of the WatchTime Awards made this event an unforgettable experience – crowned by an impressive 22 percent growth. A true celebration of horology in Germany,”

says **Charlotte Frieß**, Director Events WatchTime Germany.

The bright halls of the Rheinterrasse were filled with the signature atmosphere that has defined the event for years — personal, approachable, and infused with genuine enthusiasm. Visitors were able not only to admire the timepieces up close but also to speak directly with their makers, watchmakers, and designers. This immediacy is what makes WatchTime Düsseldorf so special — offering encounters rarely found in today’s crowded event calendar.

The WatchTime Award 2025: A Prize That Stands for Character

A major highlight of the weekend was the **WatchTime Award powered by eBay**, presented for the second time and now firmly established as a benchmark in the German watch scene. The award honors outstanding achievements in **design, innovation, personality, and passion**, chosen by both an expert jury and the watch community.

The 2025 Winners at a Glance:

Collectors’ Choice Award – Stowa Chrono ABT 24h Limited

A clear victory for the community: this chronograph combines bold functionality, authentic

design, and a collaborative development story – a true tool watch, built for the wrist, not the display case.

Watch Person of the Year – Jupp Philipp (Fortis)

Recognized for his bold and consistent repositioning of Fortis, Jupp Philipp has guided the brand into a new era with conviction, technical expertise, and a visible passion for watchmaking.

Innovation of the Year – Formex Essence Ceramica 41 mm GT Skeleton COSC

Formex represents progress with purpose. The Essence Ceramica combines technical finesse, modern design, and everyday wearability – including the world's first ceramic bracelet with micro-adjustment.

Design of the Year – Fortis Stratoliner S-41 Reentry Edition & Sinn Spezialuhren U18

A symbolic double win: Fortis impressed with visionary design language and technical boldness, while Sinn Spezialuhren convinced with uncompromising functionality and precise craftsmanship. Two watches, two philosophies – united in the spirit of modern watchmaking.

“The WatchTime Award has long been more than just a prize – it’s a barometer for the soul of the German watch scene,” says **Daniela Pusch**, Head of Editorial WatchTime Germany.

“At the ceremony, the genuine joy of the brands was tangible – that mix of pride, surprise, and pure enthusiasm. Courage in design, technical sophistication, and authentic passion create those goosebump moments that show just how alive this scene is.”

International Growth and Programmatic Depth

With exhibitors from **eleven countries** – including Germany, Switzerland, Austria, France, Italy, Norway, Slovenia, the UK, the USA, Canada, and Japan – **WatchTime Düsseldorf 2025** reached a new level of international scope.

“WatchTime Düsseldorf has become a firmly established date in the calendars of watch enthusiasts across Germany and neighboring countries,” says **Rüdiger Bucher**, Senior Managing Editor WatchTime Germany.

“The unique atmosphere, the closeness to the brands, and the opportunity to experience watches up close fascinate visitors every single year.”

The event program perfectly balanced expertise, experience, and enjoyment:

- **Panels and talks** on topics such as *Design in the Age of AI*, *Tool Watches for the Extreme*, and *The Future of Mechanical Watchmaking* inspired both collectors and professionals.
- **Workshops** by the German Society for Chronometry offered fascinating insights into traditional craftsmanship.
- **On-site services** such as **authenticity checks, valuation, and demagnetization** invited visitors to have their own watches examined by experts – a highly popular offering throughout the weekend.
- **Indulgence was equally part of the experience:** In the **Villiger Lounge**, cigars were rolled live; **Bushmills** hosted exclusive whiskey tastings; the **eBay Candy Bar** provided a sweet energy boost for the next tour; and outside, **Autohaus Moll**

WatchTime

DÜSSELDORF

Düsseldorf impressed guests with **exclusive Range Rover test drives**, adding horsepower to horology.

In Düsseldorf, craftsmanship, passion, connection, and lifestyle merged into a single weekend that made the fascination of mechanical watchmaking tangible on every level.

“More Than an Exhibition – A Community”

“WatchTime Düsseldorf 2025 was an outstanding success, uniting watch lovers, collectors, and brands under one roof. The event once again proved that WatchTime is more than an exhibition – it’s a community built on passion and craftsmanship. I’m incredibly proud of our team for creating such a remarkable experience – especially of Charlotte Frieß for her exceptional organization. Düsseldorf has truly earned its place on the international watch calendar,”

says **Hasan Syed**, Managing Director WatchTime Germany.

Looking Ahead: WatchTime Düsseldorf 2026

Following a record-breaking sixth edition, the next WatchTime Düsseldorf is already confirmed:

October 23–25, 2026

The event will continue to expand its focus – on proximity, exchange, and the shared passion for what makes watchmaking so captivating: **precision, craftsmanship, and the joy of detail.**

About WatchTime

WatchTime Germany is the leading magazine for mechanical watches in the German-speaking world.

WatchTime Düsseldorf has established itself as the most important public event for watch lovers in Germany, bringing together international watchmaking excellence under one roof each year.